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"Als Abgeordneter des Wahlkreises Rhein-Neckar sind mir für das Neubauprojekt 

der Gütertrasse Karlsruhe-Mannheim zwei Aspekte besonders wichtig: 

 

Zum einen brauchen wir die Mobilitätswende, um die Klimaziele zu erreichen. Wir 

wollen, dass mehr Güter von der Straße auf die Schiene verlagert werden. Dazu 

gehört es, den Schienengüterverkehr deutschlandweit auszubauen und zu 

modernisieren. 

 

Zweitens muss sich die Bahn auf gemeinwohlorientierte Ziele ausrichten. Wir 

brauchen für die dichtbesiedelte und wirtschaftlich starke Region zwischen 

Karlsruhe und Mannheim ein dichtes Schienennetz, dass den wachsenden Bedarf 

auf der Schiene mit den Bedürfnissen der Anwohnerinnen und Anwohner 

verbindet. 

 

Vor der Entscheidung, welche Trasse ausgewählt wird, gibt es fachliche und 

naturschutzfachliche Stellungnahmen, Untersuchungen zu Lärm-Grenzwerten und 

nicht zuletzt die Anliegen der Bevölkerung vor Ort zu berücksichtigen, die sich in 

Initiativen äußern können. Die Verantwortlichen in Bund, Land und Kommunen 

werden gemeinsam zu einer guten Lösung kommen, was heißen kann, im Zweifel 

auch mehr Geld auszugeben, um besseren Lärmschutz für die Menschen zu 

erreichen. Zum jetzigen Zeitpunkt liegt die Trasse noch in weiter Ferne und es ist 

nicht sicher, ob über das Projekt in der kommenden Legislaturperiode entschieden 

wird." 


